

2025年2月13日
住友電気工業株式会社
住友電工ファインポリマー株式会社

**住友電工ファインポリマー（株）敷地内における
PFOS および PFOA の検出について**

2025年2月13日、大阪府から泉南郡熊取町大久保東地区における有機フッ素化合物（PFOS・PFOA）による地下水汚染に関する分析結果が判明した旨の公表*がありました。

これまで、住友電気工業株式会社（本社：大阪市中央区、社長：井上 治）の子会社である住友電工ファインポリマー株式会社（本社：泉南郡熊取町朝代西地区、社長：鈴木 良昌、以下「住友電工ファインポリマー」）におきましては、昨年12月26日の大阪府の公表**を受けて、大阪府による調査に協力するとともに、自主調査を行ってまいりました。

本日の大阪府から公表された分析結果によりますと、住友電工ファインポリマー敷地内で実施された5か所の井戸に関し、生産工程で使用している水源である2か所の井戸については暫定目標値を下回る結果となりましたものの、生産工程で使用していない3か所の井戸については暫定目標値を超過する数値が検出されました。なお、これら5か所の井戸は、飲用には使用しておりません。

大阪府の公表によりますと、大阪広域水道企業団熊取水道センター及び泉佐野市が給水する水道水についても有機フッ素化合物（PFOS・PFOA）の水質検査が実施され、暫定目標値以下であることが確認されているとのこと。そして、大阪府においては、引き続き、汚染状況や汚染原因などの調査を行うこととしているとのこと。

住友電工ファインポリマーといたしましても、近隣住民の皆様をはじめ関係者の方々にご安心いただけるよう、自治体の関係者と連携し、引き続き、調査などに協力するとともに、調査分析を踏まえ、必要な対応を検討してまいります。

*2月13日 大阪府公表プレスリリース

「熊取町大久保東地区における地下水汚染について（第2報）」

https://www.pref.osaka.lg.jp/hodo/fumin/o100090/prs_51032.html

**昨年12月26日 大阪府公表プレスリリース

「熊取町大久保東地区における地下水汚染について」

https://www.pref.osaka.lg.jp/hodo/fumin/o100090/prs_51025.html

以 上

(お問い合わせ先)

住友電気工業株式会社 広報部 広報グループ TEL：06-6220-4119